

Sortie Délégation régionale Provence Alpes Côte d'Azur Le Barroux samedi 24 juin 2017

Chers amis

Les délégations de notre Région (Alpes de Haute Provence, Alpes Maritimes, Bouches du Rhône, Hautes Alpes, Var et Vaucluse) vous proposent de renouveler l'expérience des années précédentes et de nous retrouver le

samedi 24 juin 2017

pour une sortie commune dont voici le programme :

- **12 h 00** : Pique-nique assis au Château du Barroux, classé Monument Historique, datant du XII^e siècle.

Chacun vient avec un plat sucré ou salé que nous partagerons ensemble. Pour l'équilibre du repas, ceux dont le nom commence par A à G apportent un plat salé (éviter les salades) et ceux dont le nom commence par H à Z un dessert. Apporter couverts, assiettes et verres. Nous nous chargeons de l'apéritif, du pain, du vin et du café ;

- **15 h 30** : Conférence d'Alexandre Mahue avec pour sujet

"Une demeure dans son jus ?",

réflexions et recherches sur les partis pris de conservation et de présentation du mobilier en Provence (XVIII^e - XX^e siècle) ;

Nous sommes à votre disposition pour toutes précisions que vous souhaiteriez et, dans l'attente du plaisir de nous retrouver le 24 juin, nous vous prions de croire en nos sentiments les meilleurs.

Marie-Ange Rater-Carbonel
Délégée Régionale

Anne Lambert
Délégée du Vaucluse
0660775630

Participation aux frais : 20,00 € par personne à renvoyer avant 15 juin 2017

par chèque à l'ordre de VMF Vaucluse à adresser à :

Annick de Varax, chemin du Haut des Taulières 84830 Sérignan-du-Comtat

Parking de 45 places à proximité du château, et entre les platanes dans la rue plus bas.